## Rekordteilnehmerfeld bei NÖ. LM 2010 im Rollstuhl-Tischtennis



(Franz Heigl, Peter Wolf, Andreas Vevera, Franz Desch, Doris Mader, Ingrid Eder)

Am Sonntag, 21. März 2010, fanden in der Waldschule in Wr. Neustadt die 25. NÖ. Landesmeisterschaften im Tischtennis für Rollstuhlfahrer statt. Zehn Damen und neunzehn Herren kämpften dabei um die begehrten Titel. Doris Mader gewann insgesamt drei Bewerbe (Einzel, Doppel und Mixed-Doppel mit Vevera) und verlor im gesamten Turnier nur einen einzigen Satz. "Die WM-Saison mit drei Titel zu beginnen, freut mich sehr. Heuer stehen viele Weltranglistenturniere auf dem Programm, für die wir uns derzeit gezielt vorbereiten, zudem sind im Oktober auch noch die Weltmeisterschaften in Korea als großer Saisonhöhepunkt", meinte die strahlende dreifache Landesmeisterin Mader nach der Siegerehrung.



(Zwei Titel für Andreas Vevera und drei Titel für Doris Mader)

Für die große Sensation sorgte aber **Andreas Vevera**, der sich trotz stärkerer Behinderung gegenüber anderen Sportlern mit einer kämpferischen Leistung bis ins Finale spielen konnte und dort überraschend den hohen Favoriten Peter Wolf (BSV Wr. Neustadt) mit 3:1 besiegte. "Nach einer fünfmonatigen Verletzungs- und Krankheitspause habe ich mit diesem Sieg nicht gerechnet. Auch der Erfolg im Mixed-Doppel und der dritte Platz im Doppel mit Partner Wolfgang Zottel freuen mich total. In den letzten Wochen haben wir sehr viel trainiert. Auch die Kooperation mit Werner Schlager macht sich bezahlt. Ich hoffe, es geht so erfolgreich weiter, dann wird es ein traumhaftes WM-Jahr", so der zweifache Landesmeister Vevera.

Starke Leistungen zeigten auch die restlichen neuen Landesmeister, und zwar Ingrid Eder im Damen-Doppel sowie Franz Desch und Franz Heigl im Herren-Doppel (alle vom VSV Amstetten). Peter Wolf (BSV Wr. Neustadt) war mit drei Vizetitel in drei Bewerben der Pechvogel des Turniers.

"Manche Bundesländer haben vielleicht vier bis sechs Spieler in ihrem Verband, daher freut es mich umso mehr, dass bei diesen Landesmeisterschaften 29 Teilnehmer am Start waren. Hier sieht man, dass die einzelnen niederösterreichischen Vereine gemeinsam mit dem NÖVSV gute Arbeit leisten. Auch die Turnierleitung des BSV Wr. Neustadt zeigte an diesem Tag wieder ihr tolles organisatorischen Können", so der neue NÖVSV Sektionsleiter in Sachen Tischtennis Andreas Vevera.